

Unsere geliebte Kalline ist über die Regenbogenbrücke gegangen.



Leider hat uns am 01.02.2014 unsere geliebte Kalline über die Regenbogenbrücke verlassen.

2005 hatten wir uns spontan in Kalline verliebt, als wir ein Foto von ihr auf der Homepage von FAZA-Aegina fanden.



Ganz dünn, aber mit sanften Augen und einem knall roten Halsband saß sie da. Und paar Wochen später, am 14.03.2005 kam sie dann genau mit diesem roten Halsband durch das Gate am Frankfurter Flughafen.

Bereits auf der Heimfahrt nach NRW schmiegte sie sich dankbar an ihr neues Frauchen und diese Anschmiegsamkeit hat sie über die Jahre unglaublicherweise noch gesteigert.

Wir sind so dankbar, dass Kalline fast 10 Jahre lang unser Leben bereichert hat.

Sie war eine unglaublich liebe, verschmuste und kluge Hündin, unsere „griechische Prinzessin“. Jeden Augenblick, jeden Tag hat sie uns ihre Dankbarkeit spüren lassen. Wir sind uns sicher, dass sie ihr „neues“ Leben genossen hat, was ja so tragisch begonnen hatte. Zum Glück gibt es Organisationen wie FAZA-Aegina, welche diese armen Geschöpfe retten.

Danke dafür !



Wir hätten Kalline gern noch mehr glückliche Monate und Jahre an unserer Seite geschenkt, aber leider war der Krebs nicht auf zu halten. Zum Glück ging es letztlich ziemlich schnell und wir können sagen, dass sie nicht leiden musste. Sie war bis zum Schluss körperlich und geistig topfit und schmerzfrei.

Nun fehlt sie uns. Ständig werden wir an unseren Schatz erinnert. Wir werden sie für immer in unseren Herzen tragen und uns dankbar an die wunderbaren Jahre mit ihr erinnern und sie nie vergessen.

Danke Kalline, dass wir mit dir leben durften.

In Liebe

Romy, Ina und Michael



Die Regenbogenbrücke

Eine Brücke verbindet den Himmel und die Erde.
Wegen der vielen Farben nennt man sie die Regenbogenbrücke.
Diesseits der Brücke liegt ein Land mit Wiesen, Hügeln und saftigem grünen Gras.

Wenn ein geliebtes Tier auf Erden für immer eingeschlafen ist, geht es zu diesem wunderschönen Ort.
Dort gibt es immer zu fressen und zu trinken und es ist warmes schönes Frühlingswetter.

Die alten und kranken Tiere sind wieder jung und gesund. Sie spielen den ganzen Tag zusammen.
Es gibt nur eine Sache, die sie vermissen. Sie sind nicht mit ihren Menschen zusammen,
die sie auf Erden so geliebt haben.

So rennen und spielen sie jeden Tag zusammen, bis eines Tages plötzlich eines von ihnen innehält
und aufsieht. Die Nase bebt, die Ohren stellen sich auf, und die Augen werden ganz gross!
Plötzlich rennt es aus der Gruppe heraus und fliegt über das grüne Gras.
Die Füße tragen es schneller und schneller.
Es hat Dich gesehen.

Und wenn Du und Dein spezieller Freund sich treffen, nimmst Du ihn in Deine Arme und hältst ihn fest.
Dein Gesicht wird geküsst, wieder und wieder und Du schaust endlich wieder in die Augen
Deines geliebten Tieres, das so lange aus Deinem Leben verschwunden war.
Aber nie aus Deinem Herzen!

Dann überschreitet Ihr gemeinsam die Regenbogenbrücke und werdet
nie wieder getrennt sein....